

# „Snus in der Schultasche, Vapes auf dem Pausenhof“ – Was kommt als Nächstes?

Liebe Schulleitung,  
liebe Lehrpersonen,

der Konsum von Suchtmitteln wie Snus, Vapes oder Alkohol ist an vielen Schulen der Sekundarstufe I längst kein Randthema mehr. Doch wie stärken wir Jugendliche, damit sie selbstbewusst und informiert entscheiden und so einen verantwortungsvollen Umgang erlernen?

Wir von der SUPRO – Gesundheitsförderung und Prävention – bieten eine praktische, eintägige Fortbildung, die konkrete Werkzeuge an die Hand gibt.

## >>klartext>>

### Präventionsprogramm Sekundarstufe I



#### Nächste Fortbildung:

Donnerstag, 12.03.2026  
9:00 – 17:00 Uhr  
in Götzing am Garnmarkt 1

#### Themen und Fachinhalte:

- Sucht und Suchtentstehung
- Nikotin: Snus, Vapes und Co.
- digitale Medien: Chancen und Gefahren
- Alkohol: Wirkung & Einfluss auf die Entwicklung

#### Zusatzinfos:

- kostenlose Teilnahme inkl. Mappe
- Materialmappe enthält sofort einsetzbare Übungen für den Unterricht
- Schulen werden bei Bedarf dabei unterstützt, Eltern fachgerecht zu informieren

#### Anmeldung:

über PH Online Portal - geöffnet bis zum 31.1.2026  
oder per E-Mail an: [info@supro.at](mailto:info@supro.at)

Solltet ihr als Schulteam Interesse an einer gemeinsamen Fortbildung haben, wir bieten die Fortbildung auch als SCHILF an.  
Meldet euch dazu gerne unter [sophia.fechtig@mariaebene.at](mailto:sophia.fechtig@mariaebene.at).

Wir freuen uns auf eure Anmeldung und Teilnahme.  
Schöne Grüße aus Götzing,

SUPRO - Gesundheitsförderung und Prävention

Sophia Fechtig, BEd